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ようやく暑い日が続き夏本番です。 しかし今年は電力不足から節電と言う事で、ホームのお

年寄達にも協力してもらい、極力エアコンを使わないようにしています。 と言ってもお年寄り

たちは暑くてもしっかり着込み、エアコンのスイッチを入れるとたちまち寒いと言い出します。

本当に暑くてエアコンが欲しいのは職員ですが我慢させています。 さすがに 30 度を超える

とスイッチを入れますがそれも 小限度にしています。 東北の被災地の方々の事を思うといか

に恵まれているか実感します。 また今月から地デジ放送に切り替わり、入居者の皆さんのテレ

ビもそれぞれ地デジ対応に変わりました。 でも朝から晩までテレビを見ている人は居なく、お

年寄が見るのは、日曜日ののど自慢と大相撲くらいです。 さほど必要性は感じられません。 

本当に地デジにする必要があったのか疑問を持っている人も多いと思います。 私もその一人

です。 地デジテレビが見れないところがあるとは知りませんでしたが、移行に長い時間をかけ

た割にはお粗末な話です。 どんな時に地デジの良さが分るのか早く実感したいものです。

8 月の行事予定 
 １・8/6(土) 元町自治会 盆踊り開催 
 ２・8/28(日) ふれあい広場 開催 

ほうゆうたより 7月号
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 7/23 日、ほうゆう夏まつりが行われました。

昨年、一昨年と 2 年間雨にたたられ、散々な夏

まつりでしたが、今年はようやく天候に恵まれ

多くの町内会の人とふれあう事が出来ました。

 余興の抽選会も盛り上がり楽しいひと時を過

ごす事ができました。 今年もボランティアで

ナルクびほろとえくぼの方々の協力を頂き感謝

しています。 来年も企画しておりますので、

多くのご参加期待しております。 

 7/24 日、今年も北療祭に行ってきました。

毎年ほうゆう夏祭りの次の日は北療祭と決ま

っていて参加できる人だけですが行っていま

す。 今年は 3 人の参加でした。 参加人数

が減ってきているのは残念ですが、これもい

たし方ありません。 北療祭開催日は天候に

恵まれ、お年寄には少々負担が大きすぎます。

来年はもう少し参加人数を増やします 


